
４月から安全運転管理者の業務拡充されました。

新年度になり一ヶ月が過ぎましたが、ロシアのウクライナ侵攻とコロナウイル
ス感染者数のテレビニュースがなくなる事が無い日々が続いています。
そのような中忘れそうになりますが、４月から始まる事も多い時期です。今年
は、道路交通法施行規則の一部が改正され、令和４年４月１日から安全運転管
理者の業務が拡充されます。自動車を５台以上保有している事業所は、安全運
転管理者を選任し警察に届け出をしなければならなくなっています。安全運転
管理者の業務として酒気帯び有無の確認と記録、今年１０月からはアルコール
検知器を常時有効に保持すること。など皆様も、一度ご確認下さい。

★大神専務：コロナ禍で外食できず、飲みにも行けない中『ホームベーカリー買っ
　　　　　　たよ！』と言い出したと思ったら、今度は『樽買ってしまった！』ウ
　　　　　　イスキー用の小型のタルに手を出した様子･･･嫁、こないな｡ｂｙ田中

★田中くん：出張続きで事務所にいる事が少ない田中君。ゴルフコンペが近づき、
　　　　　　ゴルフの練習に行けない事を悔やんでいました････が、コンペでは人
　　　　　　生初バーディーを記録！スコアは！？･･･聞かないであげて下さい｡｡｡

★藤田さん：施工実績集の反響が想像以上に大きく、増産作業にてんてこまいの藤
　　　　　　田さん。時間があればホッチキス片手にコピー機と格闘！先日、大型
　　　　　　の製本ホッチキスを投入！ I WANT YOU！ 制作部にようこそ！！

６月 JSCA構造デザイン発表会in沖縄

準備万端

　さあ沖
縄へ！

コロナウイルス感染拡大の影響を受け、２回の延期となっていましたJSCA
構造デザイン発表会in沖縄ですが『６月４日(土)』に開催の一報が届きま
した！様々な行事が中止となる
中で、延期による日程変更を繰
り返してきただけに、主催側の
『こんな時だから、何とか開催
したい！』との意気込みも伝わ
ってきます！我々も１２月より
準備を進め、今は資料や動画な
ど新しい販促品も増えました！
さあ、今度こそ！皆様沖縄へ！

この春リリー
ス(予定)

母屋工事が終ったエ
リアから

　次の工程に移行し
ています！

速報！激闘！千葉の陣激闘！千葉の陣続報！

本当に竣工が楽しみ
です！

『刮目せよ！この曲線美！』２月に次回予告をしておりましたが、協力会社
の皆様にも助けて頂き、工事も進んでおります。
３月にはまだ本体鉄骨がむき出しの状況でしたが、４月２０日現在は本体鉄
骨の上に母屋鉄骨が取り付けられ、今回最大の特徴でもある『曲面美』が生
まれ始めました！現場では、数百の鉄骨パーツをミリ単位で調整する作業が

３月７日の様子

４月２０日の様子

まだ本体鉄骨がむ
き出しの状況。
見た目に少しカク
カクした見た目。

本体鉄骨の上に母屋
鉄骨の工事が進み、
曲面がお目見え！

続く中、時間との戦いもあり職人さんに奮闘して頂いています。
３月は私も現場にお邪魔させて頂きましたが、高所の限られた足場スペー
スで、大型クレーンで吊り上げられる数百の鉄骨パーツをミリ単位の調整
をしながら一つ一つ設置していく職人さんの技術力の高さと根気、時間と
の戦いの中で現場指揮を取る現場監督さんをはじめとした現場の皆様には、
頭が下がります。

３月７日の様子 ４月２０日の様子

今回、関東では初めての工事ですが、
九州第一工業は関東でも質の高い仕
事が可能です！良い職人さんと出会
う事ができています！皆様安心して、
関東の物件のご相談をお待ちしてお
ります！！

母屋工事が終ったエ
リアから

　次の工程に移行し
ています！

第一KS会ゴルフコンペ開催
３年ぶり
　第４５回 第一KS会ゴルフコンペ開催
３年ぶり
　第４５回

満開の桜の季節が終わり、新緑の時期に移り替わりました４月１６日(土)
新型コロナウイルス感染拡大で２年連続中止を余儀なくされていました、第
一ＫＳ会ゴルフコンペを３年ぶりに開催する事が出来ました。
最近はゴルフ場も予約が非常に多いようで、例年よりも組数が少なくはなっ
てしまいましたが、５５名の皆様にお集まりを頂き、プレーを楽しんで頂く
事ができました。
会場となりました佐賀ロイヤルゴルフクラブは、当日晴天には恵まれました
が風が強く、スコアが伸び悩む方も見受けられました。風を利用したナイス
ショットを見せられる方もいらっしゃいました。今回は、表彰式を行うかコ
ンペの前日まで社内で協議しましたが、ゴルフ場側にも協力を頂き感染対策
を十分に行って、パーティーとまではいきませんが表彰式を行うこともでき
ました。
常日頃よりお世話になっている皆様ということで、建設会社、設計事務所、
商社、鉄工所、メーカー、保険業、金融機関など業種は多種多様の皆様です
が、プレー中や昼食時、表彰式など様々な話で会話も弾んでおられ表彰式で
は呼び上げられる順位に皆様一喜一憂しながら、最後までお楽しみ頂けたの
ではないでしょうか(笑)
３年ぶりの開催と言う事で、弊社スタッフには今回が初めて参加のスタッフ
も多く、準備の段階から不安もありましたが、なんとか皆様にご満足頂ける
ゴルフコンペが出来たのではないかと思います。今後もさらに皆様に喜んで
頂ける様に頑張って参ります。
来年もご参加いただけます様宜しくお願いを申し上げます。幹事:大神･松尾

組数の関係で、今回は５５名の参加を頂きました
また、来年もご参加のお申込みお待ちしております。

第４５回 第一ＫＳ会 ゴルフコンペ
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